



LAPORAN KEGIATAN RAPAT DOSEN PRODI

**TRIWULAN III
PROGRAM STUDI MANAJEMEN**



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADEWA
TAHUN 2024**

LAPORAN KEGIATAN RAPAT DOSEN PRODI

TRIWULAN III PROGRAM STUDI MANAJEMEN



Penyusun	Pemeriksa	Persetujuan	Pengesahan
GKM Prodi Manajemen	Ketua Program Studi	Ketua UPMF	Dekan
A.A I Krisna Gangga Dewi, S.Kom.,M.Kom NIK.230340541	Dr. Putu Ayu Sita Laksmi, B.Bus., M.Sc NIK.230340457	L.G.P. Sri Ekajayanti, S.E., M.Si., Ak., CA NIK.230340230	Dr. I.B. Ag. Dharmanegara, S.E., M.Si NIP.19630710992031003

LAPORAN KEGIATAN

MELAKSANAKAN RAPAT DOSEN PRODI

Nama Kegiatan	: Rapat Program Studi
Mata Anggaran	: B11.12.2.1.1.1
Standar	: Tata Pamong, Tata Kelola
Program	: Transformasi Informasi dan sosialisasi program Prodi
Aktivitas	: Melaksanakan Rapat Prodi
Rencana Aksi	: Mengundang dosen prodi untuk hadir dalam rapat prodi
Keluaran	: Risalah Rapat
Hasil	: Meningkatnya Peran dosen dalam memberikan masukan demi kemajuan lembaga/program studi.

1. PENDAHULUAN

a. Latar Belakang

Rapat lanjutan Prodi Manajemen diadakan sebagai tindak lanjut dari rapat sebelumnya yang telah menghasilkan berbagai rekomendasi dan rencana aksi. Seiring dengan perubahan cepat dalam dunia pendidikan dan dinamika industri, penting bagi Prodi Manajemen untuk terus mengevaluasi dan menyesuaikan langkah-langkah yang telah diambil. Rapat ini bertujuan untuk meninjau kemajuan implementasi rencana aksi yang telah disepakati, serta mengidentifikasi tantangan yang mungkin dihadapi dalam pelaksanaannya.

Selain itu, rapat ini juga akan menjadi forum untuk berbagi pengalaman dan praktik terbaik di antara anggota prodi, guna meningkatkan kolaborasi dan inovasi dalam pengajaran dan penelitian. Dengan melibatkan dosen, staf, dan perwakilan mahasiswa, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang efektif dan menghasilkan

solusi yang konstruktif untuk setiap permasalahan yang muncul. Secara keseluruhan, rapat ini diharapkan dapat memperkuat komitmen semua pihak untuk mencapai tujuan bersama dalam pengembangan Prodi Manajemen.

b. Maksud Dan Tujuan

1. Mengkaji kembali rekomendasi revisi kurikulum yang dihasilkan sebelumnya dan mendiskusikan langkah-langkah konkret untuk mengimplementasikannya, termasuk penambahan mata kuliah baru atau metode pengajaran yang inovatif.
2. Membangun sinergi yang lebih baik antara dosen, staf, dan mahasiswa, serta memperkuat jaringan alumni untuk mendukung pengembangan program studi dan meningkatkan relevansi pendidikan terhadap kebutuhan industri.
3. Menyusun laporan mengenai kemajuan pelaksanaan rencana aksi yang telah disepakati dalam rapat sebelumnya, serta mengidentifikasi tantangan dan solusi yang dihadapi dalam proses tersebut.

2. LAPORAN KEGIATAN

a. Tempat Dan Waktu

Kegiatan rapat ini diselenggarakan pada hari Rabu tanggal 14 Agustus 2024 bertempat di ruang Laboratorium Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Warmadewa.

b. Peserta Kegiatan

Peserta dalam kegiatan rapat Prodi ini adalah seluruh dosen dan satu orang staf karyawan Prodi manajemen fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa

c. Kesulitan Dan Hambatan.

Dalam kegiatan rapat Prodi kali ini tidak mendapatkan kesulitan dan hambatan yang berarti karena sudah merupakan kegiatan rutin setiap tri wulan.

d. Hasil Kegiatan

Hasil kegiatan Rapat Lanjutan Prodi Manajemen mencakup evaluasi positif terhadap implementasi rencana aksi yang telah disepakati, dengan beberapa tantangan yang berhasil diidentifikasi dan diatasi melalui diskusi kolaboratif. Rapat ini juga menghasilkan kesepakatan untuk melanjutkan revisi kurikulum dengan menambahkan mata kuliah baru yang relevan serta mengadopsi metode pengajaran yang lebih inovatif. Selain itu, terjalin komunikasi yang lebih baik antara dosen, staf, dan mahasiswa, serta langkah konkret untuk memperkuat jaringan alumni guna mendukung pengembangan prodi dan memastikan relevansi pendidikan dengan kebutuhan industri.

e. Simpulan Dan Saran

Berdasarkan hasil kegiatan diatas dapat disimpulkan menunjukkan bahwa kegiatan ini berhasil mencapai tujuan evaluasi dan pengembangan, dengan kemajuan signifikan dalam implementasi rencana aksi serta diskusi konstruktif mengenai revisi kurikulum. Komunikasi yang lebih baik antara dosen, staf, dan mahasiswa, serta penguatan jaringan alumni menjadi hasil positif yang mendukung pengembangan prodi ke depan. Untuk keberlanjutan program, disarankan agar rapat diadakan secara rutin dengan agenda terstruktur dan melibatkan lebih banyak perwakilan mahasiswa untuk mendapatkan perspektif yang beragam. Selain itu, penting untuk melakukan

pemantauan berkala terhadap pelaksanaan rencana aksi, mengumpulkan umpan balik dari alumni dan industri, serta mengembangkan kemitraan dengan berbagai industri untuk meningkatkan relevansi pendidikan dan peluang kerja bagi lulusan.

3. PENGUKURAN INDIKATOR KINERJA

Meningkatnya partisipasi dan kontribusi dosen dalam rapat yang dapat dilihat dari meningkatnya kuantitas dan kualitas masukan, saran dan kritik untuk setiap jenis kegiatan yang dibicarakan.

4. Lampiran





Denpasar, 14 Agustus 2024
Universitas Warmadewa
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Prodi. Manajemen

Ketua,

Dr. Putu Ayu Sita Laksmi, B.Bus., M.Sc

NIK 230340457

**NOTULEN RAPAT TRIWULAN III
PRODI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS WARMADDEWA**

Hari/Tanggal : Rabu, 14 Agustus 2024
Jam : 10.00 – 12.00 wita
Tempat : Ruang Laboratorium Lantai IV Fakultas Ekonomi Unwar
Pemimpin Rapat : Dr. Putu Ayu Sita Laksmi, B.Bus., M.Sc
Peserta : Terlampir
Agenda Rapat : Lanjutan Perubahan Kurikulum Prodi Manajemen & Pembelajaran
Hasil Rapat :

1. Kemajuan Implementasi Rencana Aksi: Ditemukan bahwa sebagian besar rencana aksi yang disepakati pada rapat sebelumnya telah dilaksanakan dengan baik, meskipun beberapa tantangan tetap perlu diatasi.
2. Diskusi Strategi Peningkatan Kualitas Pengajaran: Dihasilkan beberapa strategi untuk meningkatkan kualitas pengajaran melalui pelatihan dosen dan penggunaan teknologi dalam pembelajaran, termasuk integrasi e-learning.
3. Peningkatan Keterlibatan Mahasiswa: Disepakati untuk meningkatkan keterlibatan mahasiswa dalam proses akademik dan kegiatan prodi, termasuk partisipasi dalam penelitian dan proyek-proyek kolaboratif.

Denpasar, 14 Agustus 2024
Universitas Warmadewa
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis
Prodi. Manajemen

Ketua,



Dr. Putu Ayu Sita Laksmi, B.Bus., M.Sc
NIK. 230340457